



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Georg Rosenthal, Isabell Zacharias, Helga Schmitt-Bussinger, Martina Fehlner SPD**

Drs. 17/2795, 17/4060

Sanierungspläne für die Festung Marienberg und gegebenenfalls neuer Standort für das Staatsarchiv

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Wissenschaft und Kunst bis zum Februar 2015 schriftlich und mündlich über den Sachstand der Sanierung der Festung Marienberg und die Neuordnung von Mainfränkischem Museum und Fürstenbau-Museum zu berichten.

Hierbei ist insbesondere auf folgende Punkte einzugehen:

1. die Museumskonzeption unter Einbeziehung der Dauerleihgaben der verschiedenen Trägerorganisationen (Stadt Würzburg, Bistum Würzburg, Bezirk Unterfranken, Freunde Mainfränkischer Kunst und Geschichte e.V.);
2. die Rolle der beteiligten Partner und die besonderen internen Vertragsbeziehungen;
3. gegebenenfalls Planungen zur Standortverlegung des Staatsarchivs im Falle der Neuordnung von Mainfränkischem Museum und Fürstenbau-Museum auf der Festung Marienberg.
4. Wann ist der Sanierungsbeginn angesetzt?
5. Wie lange soll die Sanierung dauern?
6. Wie sieht der Zeitplan für die Sanierung aus?

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident